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Consiglio di Istituto - Verbale n.2  

 
Il giorno 27 novembre 2014 alle ore 16,00, nei locali del Plesso “De Amicis” ha inizio la seduta del 
Consiglio di Istituto. Risulta assente giustificata la sig. Feola Loredana. Apre l’incontro il Dirigente 
Scolastico, dott.ssa Annunziata Marciano, che dà il benvenuto alle nuove figure della componente del 
Consiglio esprimendo la propria soddisfazione per la pluralità degli eletti che rappresentano tutte le realtà 
territoriali dei plessi che compongono il nuovo Istituto Comprensivo “Vitruvio Pollione”. Si congratula con 
gli stessi auspicando che si possa collaborare e operare in un clima di serenità nella corresponsabilità delle 
decisioni e nella amministrazione trasparente e di qualità. Invita i consiglieri alla verbalizzazione della 
seduta; dà la propria disponibilità l’insegnante Carmela Paone. Passa poi alla lettura del Regolamento del 
Consiglio di Istituto e della normativa vigente relativa alle competenze del Consiglio di Istituto e all’elezione 
del Presidente, del Vice presidente e della Giunta esecutiva. Sottolinea l’importanza di questi Organi 
Collegiali quale organi di garanzia nella gestione democratica e partecipata della scuola. Invita, quindi, i 
presenti a discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
      1.   Insediamento Consiglio di Istituto. 

2.   Nomina del Presidente. 
3.   Nomina del Vice Presidente. 
4.   Nomina della Giunta Esecutiva. 

      5.   Lettura e approvazione verbale seduta precedente. 
      6.   Variazioni di bilancio. 

7.   Proposta Programma Annuale dell’esercizio finanziario 2015. 
      8.   Conferma approvazione Conto Consuntivo 2014 DD1°Circolo. 

9.   Avvio Procedura Istituto Cassiere. 
      10. Situazione Scolastica. 
      11. Viaggi d’istruzione. 
      12. Intitolazione Istituto. 
      13. Varie ed eventuali. 
1. Insediamento Consiglio di Istituto 

Si insedia il Consiglio di Istituto per il triennio 2014/2017 che risulta essere così costituito: 
Dirigente Scolastico dott.ssa Annunziata Marciano. 
Componente docenti: Di Leone Michela, Ottaiano Maria, Di Luglio Rita, Paone Carmela, Di Marco Cinzia, 
Somaschini Rosalba, Genova Laura, Cappuccia Vittorio. 
Componente genitori: Erriquez Giovanni,Tommasino Pasquale, Forte Pasqualina, Feola Loredana, 
Scarpellino Carmine, Filosa Sonia, Coppola Barbara, Serio Ernesto. 
Componente ATA: D’Urso Anna, Fargiorgio Franca.  
È assente giustificata la sig.ra Feola. 
È presente alla seduta anche il D.S.G.A. sig.ra Di Vito M. Consiglia come figura tecnica. 
2. Nomina del Presidente 
Il Dirigente Scolastico comunica che, nel rispetto di tutti i presenti, si asterrà dalle operazioni di voto; 
pertanto lascerà la seduta fino al termine delle stesse. 
Si passa alla composizione del seggio per lo scrutinio delle schede di voto per l’elezione del Presidente. La 
commissione elettorale è composta dai consiglieri Forte Pasqualina e D’Urso Anna. 
Si passa alla votazione. 
Scrutinate le schede, la distribuzione dei voti risulta essere la seguente: 
Erriquez Giovanni  voti 17 
Con voti 17  è eletto Presidente il consigliere Erriquez Giovanni. 
3. Nomina del Vice Presidente 



Si passa alla votazione del Vice Presidente. 
Dopo lo scrutinio delle schede, la distribuzione dei voti risulta essere la seguente: 
Forte Pasqualina voti 17 
Con voti 17 è eletto Vice Presidente il consigliere Forte Pasqualina. 
4. Nomina della Giunta Esecutiva 
Si passa alla votazione per la Giunta Esecutiva. 
Si propongono alla candidatura: 
per la componente genitori: Tommasino Pasquale, Coppola Barbara e Scarpellino Carmine; 
per la componente docenti: Paone Carmela; 
per la componente ATA: D’Urso Anna.  
Si passa alla votazione di ogni componente. 
Dopo lo scrutinio delle schede della prima votazione la distribuzione dei voti per la componente genitori 
risulta essere la seguente: 
Tommasino Pasquale voti 11 
Coppola Barbara        voti 4 
Scarpellino Carmine   voti 2 
Si passa alla seconda votazione per la componente genitori. 
Dopo lo scrutinio delle schede della seconda votazione la distribuzione dei voti per la componente genitori 
risulta essere la seguente: 
Coppola Barbara         voti 8 
Scarpellino Carmine   voti 9. 
Il signor Scarpellino rinuncia alla propria elezione a membro della Giunta Esecutiva a favore della sig.ra 
Coppola. 
Dopo lo scrutinio delle schede della votazione la distribuzione dei voti per la componente docenti risulta 
essere la seguente: 
Paone Carmela      voti 17 
Dopo lo scrutinio delle schede, della votazione per la componente ATA  la distribuzione dei voti  risulta 
essere la seguente: 
D’Urso Anna               voti 17 
La Giunta Esecutiva risulta essere così composta: 
componente genitori: Tommasino Pasquale, Coppola Barbara; 
componente docente: Paone Carmela; 
componente ATA: D’Urso Anna. 
Terminate le operazioni di voto il Dirigente Scolastico rientra, si congratula con gli eletti, ringrazia il 
Presidente uscente Raucci per l’accoglienza e la fiducia data ai lavori del precedente Consiglio. Poi  passa la 
parola al Presidente, signor Erriquez Giovanni, che si insedia e ringrazia per la fiducia accordagli  invitando i 
consiglieri a presentarsi; in un clima di grande cordialità viene salutato l’insediamento del nuovo Consiglio 
di Istituto e le cariche elette. Si passa poi a discutere e a deliberare sui restanti punti all’ordine del giorno.  
5. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Si passa alla lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato a maggioranza, con due voti 
astenuti. 
6. Variazioni di bilancio 

Il Presidente dà la parola al DSGA che illustra come sia ancora in fase di assestamento la situazione 
contabile, considerata la confluenza di parte dei due Circolo Didattici nell’Istituto Comprensivo “V. 
Pollione”; considerata la situazione il Presidente propone di portare l’intero pacchetto di variazioni al 
prossimo Consiglio per la dovuta approvazione e regolarità contabile. 

DELIBERA n. 10 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità. 
7. Proposta Programma Annuale dell’esercizio finanziario 2015  
Il Presidente dà la parola al Dirigente che chiarisce le linee teoriche d’impostazione della bozza di 
Programma Annuale sottolineando che sono ancora indicazioni parziali per definire precisamente  lo stesso, 
che comunque sarà approvato nei termini di legge. Segue l’intervento tecnico del D.S.G.A.  che illustra al 
Consiglio la bozza di proposta del Programma Annuale. 

DELIBERA n. 11 
Il Consiglio di Circolo approva all’unanimità la bozza di proposta del Programma Annuale dell’esercizio 
finanziario 2015, come da allegato. 



8. Conferma approvazione Conto Consuntivo 2014 DD1°Circolo. 

Il Presidente dà la parola al Dirigente che comunica come relativamente al Conto Consuntivo 2014 della 
DD1°Circolo lo stesso sia già stato approvato dai Revisori dei Conti il 25 settembre 2014. 
Il Consiglio di Istituto preso atto dell’approvazione del Conto Consuntivo 2014 della DD1°Circolo 
approvato dai Revisori dei Conti con 

DELIBERA n. 12 

Conferma all’unanimità l’approvazione del Conto Consuntivo 2014 della DD1°Circolo. 
9.   Avvio Procedura Istituto Cassiere. 

Il Presidente dà la parola al Dirigente che spiega come si renda necessario il rinnovo della procedura per 
l’individuazione dell’Istituto Cassiere, a seguito dimensionamento scolastico e della dichiarazione Prot. 
n.3368/C1 del 18.07.2014 inviata dalla Banca Popolare di Fondi al Dirigente dell’I.C. “V. Pollione” in cui il 
Presidente della stessa informava della disponibilità dell’Istituto Cassiere ad acconsentire la chiusura 
anticipata del servizio in data 31 dicembre 2014. 
Precisa che la gara rispetterà i criteri indicati dalla Nota del MIUR Prot. n. 9834 del 20.12.2013 alla luce del 
D.I. 95/2012 convertito nella L. 135/2012. 

DELIBERA n. 13 
Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l’avvio della procedura del nuovo bando di gara e affida il 
mandato di apertura delle buste per l’aggiudicazione della gara alla Giunta Esecutiva. 
10. Situazione Scolastica 
Il Presidente dà la parola al Dirigente che condivide con il Consiglio la soddisfazione dell’attuale situazione 
scolastica. La Dirigente evidenzia che i Plessi stanno lavorando in autonomia grazie all’organizzazione che il 
nuovo Istituto ha messo in campo e informa che incontrerà i rappresentanti di classe e sezioni eletti a 
scadenza mensile attraverso i quali si cercherà anche di migliorare la comunicazione. Il sig. Serio evidenzia 
la necessità di consolidare la comunicazione educativa Scuola- Famiglia ad evitare criticità ed equivoci 
sottolineando l’importanza dei componenti eletti nel Consiglio di Istituto come primi e fondamentali 
mediatori nell’ organizzazione e nella vita della Scuola. 
11. Viaggi d’istruzione. 
Il Presidente dà la parola al Dirigente informa i criteri adottati per la realizzazione dei viaggi d’istruzione. La 
Scuola dell’Infanzia e Primaria effettueranno le uscite didattiche e le gite proposte nei rispetti Consigli di 
Intersezione e di Interclasse. Per la Scuola Secondaria è individuata come referente la professoressa Zanotto 
che curerà l’organizzazione delle gite di un giorno per le classi prime e seconde e una gita di più giorni per le 
classi terze.  Tutte le proposte dovranno pervenire alla professoressa Zanotto entro il 10 dicembre. Di seguito 
si procederà ad istruire la gara per l’aggiudicazione alla/e ditta/e. È delegata la Giunta all’apertura delle buste 
e alla successiva assegnazione  delle ditte di trasporto nel rispetto dei seguenti criteri: regolarità dei pullman 
secondo normativa vigente; a parità di costo si darà priorità alle migliori proposte in relazione a serietà 
dell’autista, confort e sicurezza  del mezzo 

 DELIBERA n. 14 

Il Consiglio di Istituto delibera all’unanimità i criteri indicati e il mandato di apertura delle buste alla Giunta 
Esecutiva per l’aggiudicazione della gara per le uscite didattiche e i viaggi d’istruzione. 
12. Intitolazione Istituto 

Il Dirigente comunica che è doveroso da parte sua proporre una nuova intitolazione per l’Istituto avendo lo 
stesso aggregato plessi provenienti da altre realtà scolastiche, pur mantenendo la denominazione “Vitruvio 
Pollione” per il plesso della Scuola secondaria di primo grado. I presenti si confrontano sulla proposta e 
concordano di diffonderla alle famiglie anche se momentaneamente ritengono che l’intitolazione “Istituto 
Comprensivo Vitruvio Pollione” dovrebbe restare tale. Chiede la parola l’insegnante Paone la quale fa 
rilevare come, di tutte le realtà scolastiche appartenenti all’Istituto, l’unico plesso a non avere ancora 
un’intitolazione sia quello di Maranola individuato dal solo nome della frazione in cui ubicato. Dopo 
un’attenta discussione i presenti concordano all’unanimità di informare genitori, alunni e docenti circa la 
volontà di intitolazione del plesso scolastico di Maranola, rimandando al prossimo Consiglio la delibera dopo 
aver preso visione di biografie di autori e personaggi che hanno dedicato studio e impegno all’educazione e 
alla scuola.  
13. Varie ed eventuali 

Il Presidente passa la parola al Dirigente Scolastico che informa circa la richiesta di utilizzo del laboratorio 
multimediale da parte dell’Associazione Unitalia Onlus per un corso di informatica di base per i soci della 
stessa associazione. Considerato che questo Istituto organizza corsi di informatica con docenti interni 



responsabili dei laboratori, il Consiglio, dopo  un confronto e un’attenta discussione, concorda di comunicare 
la disponibilità ad accogliere utenti nei corsi gestiti dai docenti interni. 
Il Dirigente informa circa la trasmissione di adesione al Progetto Sport di Classe del MIUR che, in sostanza, 
ripropone le stesse finalità e modalità del precedente progetto di Alfabetizzazione motoria. La Scuola ha 
ricevuto comunicazione che le richieste sono state accolte e quindi il progetto partirà in tutte le Scuole 
Primarie dell’Istituto.  
Il Dirigente consegna ai presenti la tabella riepilogativa di tutte le manifestazioni natalizie invitando tutti a 
partecipare proprio in quanto componenti rappresentativi dei genitori e di tutto il personale scolastico 
dell’Istituto; invita altresì il coinvolgimento di tutta la comunità scolastica per vivere nella partecipazione e 
in armonia gli auguri natalizi. 
Condivide, infine, con il Consiglio la soddisfazione di assegnazione del titolo “Star Project” per il Progetto 
Comenius “Knowledge and communication of the roots and the pluralism of European citizenship trought 

the pathsof children’s literature”; spiega che il riconoscimento “Star Project” è un premio di valore europeo, 
riconosciuto dalla Commissione Europea, che l’agenzia LLP – Italia assegna solo a 20 progetti ogni anno per 
sottolineare l’ottima qualità delle attività svolte durante lo svolgimento del Progetto. Invita il Presidente ad 
individuare una data per l’apposizione della targa alla presenza di tutti i componenti del Consiglio, dato il 
valore del riconoscimento. 
Terminati i punti all’ordine del giorno la seduta si conclude alle ore 18,30. 
Il Segretario                        Il Presidente 
Ins. Carmela Paone                 Giovanni Erriquez                                            

 


